

UNION Y TRABAJO

ORGANO DE LA CASA DEL PUEBLO

FRANQUEO
CONCERTADO

Preios de subscripción
En Cáceres, 1 pes. trimestre
en la zona, 1'25

No se devuelven los originales
y de los publicados responden sus
autores

Toda la correspondencia
se dirigirá a la Casa del Pueblo
Olmo, 9

ANuncios a precios convencionales
Los pagos serán adelantados

PAZ A LA GUERRA!

El grito de guerra está para resonar en todos los pueblos; la burguesía una vez más traicionará al proletariado mundial llevándolo a los campos de batalla.

En los planos llamados elevados, donde la guerra se fragua, este sentido de conservación de la especie está invertido y no se vacila en sacrificar a los más en beneficio de los menos; y es por eso el grito que levantan los hombres honrados, los que a la sensatez y a la conciencia unen la claridad limpia de sus espíritus y sueña en el mundo como una consigna una sola palabra, repetida en todos los idiomas y bajo todos los cielos: ¡paz!

Es el mundo proletario quien lanza este grito, el mundo que traza el surco en el agro y arranca a la ciencia sus secretos en los laboratorios, el mundo que hace el pan y compone música, el mundo que produce, el mundo que trabaja, son «los más y los mejores», que despiertos y unidos lanzan contra el mal sus enérgicos gritos por la paz. Un grito negro sobre las blancas planas de la prensa, un grito de dolor que sale de los muros en carteles elocuentes, un grito que va en los ojos de las novias obreras al unir la evocación de la guerra al nombre del hombre amado, y un grito que estremece los regazos de todas las madres, trocando las canciones de cuna en gemidos de angustia. Y los jóvenes crispan sus puños fuertes, endurecidos en la cotidiana faena y elevan con gesto rebelde sus frentes doradas por el sol de los campos o rugosas por la meditación, y con unánime gesto se aprestan a luchar contra la guerra con una valentía mil veces superior a todos los falsos valores de los heroísmos bélicos.

Los jóvenes proletarios, lo mejor de lo mejor, la espuma y la sal de la vida, la mañana gloriosa de una era nueva y fecunda en la Historia de la Humanidad.

Ellos no vacilan ante el sacrificio personal, ellos, que realizan

IMPORTANTE

Se convoca a todos los vocales propietarios y suplentes de los Jurados Mixtos de Industrias, a una reunión que tendrá lugar en la Casa del Pueblo el día 25 del corriente, a las ocho de la noche, recomendando la puntual asistencia por ser de mucho interés el asunto a tratar.

Cáceres 22 de julio de 1932.—
El Comité.

las cosas más transcendentales con una elegante sonrisa a flor de labio, no adoptan esa actitud de protesta ante la guerra por temor al peligro individual.

Los jóvenes proletarios saben como el poeta, «que una bella muerte honra toda una vida», pero saben también que no es bello morir matando en los campos de batalla; saben que la guerra es un negocio que realiza el capitalismo mediante el sacrificio del proletariado. Y por eso se niegan a ser verdugos de sus propios hermanos en beneficio del opresor secular y universal.

Contra él hay que ir, contra el capitalismo que, no contento con esquilmar por todos los medios al productor, intenta convertirlo en máquina destructora; pero la primera etapa de la lucha ha de ser precisamente la rebeldía ante la guerra y por eso el grito que estalla en el pecho del mundo proletario y cuyo eco conmueve las fibras más hondas del alma de sus mujeres.

Es preciso unir nuestros brazos en toda la tierra para formar en su torno un cerco que la defienda contra la invasión del odio, la injusticia y la guerra, y sólo así podremos un día transformar ese mismo cerco de defensa en abrazo de amor, de justicia y de paz.

Julia Tato,
de la Juventud Socialista.

¡Obreros! Propagad «Unión y Trabajo»
y realizaréis una gran obra

El nuevo Censo electoral

Hasta el 30 del actual, se hallan expuestas al público, en los sitios de costumbre, las listas provisionales de electores formadas con arreglo a los resultados de la inscripción verificada en todos los municipios de España el día 1.º de marzo último.

Contra dichas listas, y durante los días que dure su exposición al público, pueden formularse reclamaciones sobre inclusión o exclusión de electores y también sobre los errores que en la mismas aparezcan.

Dichas reclamaciones pueden ser presentadas ante el señor secretario del Ayuntamiento (que está obligado a facilitar recibo de su entrega) por los mismos interesados o por cualquier otra persona.

Las reclamaciones habrán de presentarse con la documentación que acredite el derecho que se pretende defender (pues en otro caso carecen de valor legal), pudiendo justificarse la edad por certificación de nacimiento o pase del Ejército y la vecindad y residencia por certificación de la Alcaldía, contrato de inquilinato, cédula personal de los dos últimos ejercicios o información testifical ante el señor Juez municipal, debiendo advertir que todos los documentos que de las respectivas autoridades se soliciten para tales fines habrán de obtenerse GRATUITAMENTE Y EN PAPEL SIMPLE. También se presentará sin reintegro alguno el escrito, que se acompañe a la documentación, haciendo constar la reclamación que se formula.

Formación y censura de Cuentas municipales

:: pases a inspección de la Contabilidad ::

Por Juan Antonio Montánchez y
Victoriano Hurtado, jefe de
Negociado de Contabilidad y ofi-
cial 1.º de la Diputación

HONORARIOS MÉDICOS
Sande, 48 == CÁCERES

HOJAS SUELTAS

Estas hojillas volanderas, de UNIÓN Y TRABAJO, no las tires por el suelo, obrero cacereño,—propágalas y lleválas a los campos y a las aldeas, que se lean en calles, plazas, caminos, hogares, tajos y talleres—que se guarden en los bolsillos, se comenten en corros, y se lean en alta voz a los que no sepan leer.

Sujeta en muros y pega en papel blanco los trocitos, frases e ideas que te gusten; clávalos en postes, árboles, puertas y ventanas. Así contribuirás al bien tuyo, al de tu Extremadura y al de España toda,—ayúdanos, ayúdate—ni temas, ni duermas.

Mujer: Ya eres igual en derechos políticos y sociales al hombre,—puedes contribuir a extinguir la miseria y a difundir alegrías y bienestar—ahora sí que puedes llamarte compañera y no sierva, libre y no esclava. La República te ha dado el medio para que logres vida más digna y más noble: Acude a las reuniones de los trabajadores para defender allí el pan de la familia, las condiciones honrosas del trabajo, la educación de tus hijos, tu libertad y tus sentimientos deformados por supersticiones falaces y costumbres rancias.

Por tí, el hogar ha de ser feliz; pero tú has de ser también feliz en él; si nó ¿para qué crear hogar, para qué llenarte de necesidades en él?

Ama a los niños y lucha por su bienestar, cultiva la tierra y no la arriendes si la tienes, si nó, confía en que se te dará en usufructo vitalicio y transmisible a tus hijos; cría ganados, llena de flores tu hogar, solidarízate con tus hermanos, los trabajadores de todas clases, desprecia a los vagos, a los mercachifles de lo santo, a los parásitos y explotadores del trabajo humano. Alzate, obrero, contra la injusticia e iniquidad de los demás; pero también contra tu ignorancia, tu ingratitud y tu desidia.

Ves ese andrajoso, pues es un hombre; pero ves ese otro que parece un hombre, pues es un andrajoso. Los harapos cubren al primero, es un segador; el segundo viste bien; pero dentro va lo miserable. Es un vividor.

El hábito no hace el monje; pero bueno es que el monje lleve bien los hábitos.

Que en las próximas elecciones van a votar las mujeres porque los socialistas lo quisieron; que la mayor parte van a votar contra los socialistas; que las Cortes que resulten van a volvernos a la Carvena; que entonces no habrá Constitución, ni autonomías regionales, ni Reformas Agrarias, ni laicismo, ni... nada que huelga a azufre.

Sólo lises y lises, aristocracia y latifundio, contratos libres de trabajo entre capitalistas opulentos y obreros miserables, prostitución y pederastia, apoliticismo y administración de renta, monopolio y cupón, Cortes de abúlicos que no funcionen, ciudadanos de Chamelo, A. B. C. escapulario y director espiritual...

JAVIER FOTÓGRAFO
Trabajos modernos

Venta de artículos para
fotógrafos y aficionados
Trabajos para aficionados

ARTICULOS KODAK
PABLO IGLESIAS, 12 = CACERES

¡Muy bonito! Si destrozado el Socialismo no apareciese por fábricas y campos el rojo pendón del Comunismo.

¡Qué miedo, mamá! Que supriman las fábricas y el campo....

Y vuelta con los intelectuales y con los enchufes.

¡Que ni los buenos obreros socialistas se libren de la babal... ¡Jamás los esclavos se redimieron a sí mismos. ¿Pero quiénes son intelectuales, los que cultivaron la inteligencia y luego ponen inteligencia y sentimiento al servicio de la justicia y del proletariado?

Intelectuales fueron los Gracos, hijos de la noble Cornelia y de la familia de los Escipiones; intelectuales Savonarola, Giordano Bruno, Rienci, Voltaire, Rousseau, Danton y Marat, Luis Blanc, Fourier y Saint Simón, Owen, Carlos Marx, Hegel, Lasalle, Tolstoi, Lenin, Kropokine, Jaurés, e intelectuales son Besteiro, Fernando de los Ríos, Bugeda...

Dejad ya los lugares comunes. No hagáis el juego a nuestros enemigos. Lo mismo hablan en lo de los enchufes, como del gabán de pieles de Pablo Iglesias, o del hotelito de Largo Caballero, o del mantón de Manila de la hija de Saborit.

Quitadle, amigos obreros, la baba a los babosos, pero cuidado con pringarse en ella.

Tomás Lucas García.

Cáceres.

Comentando un artículo

Por casualidad, ha llegado a mis manos un número del diario local «Extremadura», del día 19. He leído,—¿no se leen también las hojas de los calendarios?—este artículo:

«El ministro anticlerical y las grandes obras del clericalismo». Y ello me ha inducido a escribir este comentario sincero.

En dicho artículo se censura que un ministro de la República, después de presidir una Asamblea de maestros en la que se trató de intensificar la enseñanza laica y única, visitara las Catedrales de Palencia y Burgos.

Y se pregunta: «¿Qué dirán estos hombres laicos y laicizantes cuando contemplen esos monumentos de la religión y piedad de las generaciones pasadas, obras magnas del clericalismo y reacción tan odiados por ellos?».

Yo no sé qué dirán; pero yo digo:

¿Es indispensable ser católico para poder admirar una obra de arte, y compartir las ideas religiosas para hacer objeto de admiración el fervor de un pueblo? (Sabemos como aquellas obras tenían su base fundamentalísima en la aportación popular). Por el mismo motivo—pregunto—los neoclásicos, a los que las Catedrales parecían engendros monstruosos de una edad bárbara ¿no podían ser católicos? ¿Es un absurdo mezclar las ideas religiosas con el arte!

Pregunta además: «¿Qué sentimientos experimentarán estos pe-

dagogos, que intentan hacer desaparecer de los hombres desde niños, esos impulsos religiosos, que de manera tan brillante y artística inmortalizaron su fé, que ahora quieren ellos borrar con esas enseñanzas?».

No intentan, sino que se desarrollen libremente sus espíritus. Lo ilógico sería intentar desarrollarlos en normas prescrita, guiarlos a empujones, como hasta aquí se ha venido haciendo. Pero bien se ve que la libertad no es muy del gusto de estos articulistas del órgano de los clericales.

Viki.

Jurados Mixtos

Profesionales de Cáceres

Industria de Artes Gráficas.

El excelentísimo señor ministro del Trabajo y Previsión, en orden de 9 del actual, ha acordado lo siguiente:

«Este Ministerio, de acuerdo con el parecer de la Comisión Interina de Corporaciones, ha tenido a bien disponer: 1.º Que se desestimen los recursos interpuestos en todas sus partes, y 2.º Que se aprueben las bases íntegramente con la aclaración de que, respecto de las horas extraordinarias, se estará a lo que dispone la legislación vigente.

Lo que se pone en conocimiento de las partes interesadas, haciendo constar que de acuerdo con lo dispuesto en la Orden Ministerial, las bases de trabajo para la industria de Artes Gráficas aprobadas por este Jurado Mixto el día 25 de enero de 1932, y publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia del 1.º de febrero de 1932, regirán desde la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial» de la provincia, como Ley de Trabajo aplicable a todos los Establecimientos de este ramo que existan en la provincia.

Industria del Mueble.

Habiéndose hecho por la Industria del Mueble, la clasificación de los obreros de aquella industria, se pone en conocimiento de todos aquellos a quienes interese, que contra esta clasificación podrán reclamar en un plazo de ocho días laborables, a partir de la fecha de la publicación de este anuncio en los periódicos oficiales de la provincia, estando expuestas en estas oficinas, Sancti-Spiritus, número 12, las listas durante las horas de oficina, de seis a ocho de la tarde.

Cáceres 20 de julio de 1932.—El presidente, P. A. Evaristo Acedo.—El secretario, Jesús Sáez.

JUVENTUD SOCIALISTA

El domingo 31, Fiesta de la Paz, a las diez de la mañana, se celebrará la cuarta charla, en la que tomarán parte varios elementos de esta Juventud.

Se ruega a los compañeros que estén al descubierto de sus cuotas se pongan al corriente en ellas, de lo contrario se le aplicará el Reglamento.

También se advierte a los compañeros que se encuentren parados o sufran alguna enfermedad, lo comuniquen a esta Directiva.

Al mismo tiempo se pone en conocimiento de todos los afiliados a esta Juventud, que desde el jueves 28 del corriente, pasen por esta Secretaría, a las nueve de la noche, para canjear el antiguo carnet, por las nuevas tarjetas de identidad.—*El Comité.*

LOS ZÁNGANOS

Voy a dirigirme a los obreros de la provincia, a esa inmensa colmena que trabaja y suda, sufre y pena en su miseria para que el zángano coma a dos carrillos, gaste y triunfe en orgías y bacanales.

Los obreros de Trevejo forman también parte de esa colmena; del número de víctimas, en las que la tiranía del zángano ejerce un despótico poder tan brutal, que es vergüenza de quien lo consiente y de quien lo sufre.

Este Ayuntamiento está formado por obreros, por pobres trabajadores. Basta y sobra con esta condición para que el zángano burgués de enfrente, los considere sin dignidad y sin decoro para que, con cinismo, quieran imponer su voluntad, pisando leyes y derechos, a fin de que, aquéllos se sometan a sus bárbaras imposiciones, fundamentadas en vergonzosas mentiras, que para esto son maestros estos fariseos, y amparadas por oídos sordos a la verdad, para dar a estos pobres obreros, y sobre todo a los que forman el Ayuntamiento, la sensación de que aún dura su vergonzoso cacicato.

Restaurant Correo

Plaza de la Concepción, 13

Servicio a la carta y por cubiertos.

Para bodas, banquetes, bautizos, etc., consultar con esta casa.

Economía y pulcritud en todos sus servicios.

¡Obreros de la provincia! ¡vuestros hermanos de Trevejo, que sufren como vosotros, que tienen hambre y sed de justicia como vosotros, que maldicen, anatematizan y odian como vosotros el poder brutal y la tiranía despótica del rico despiadado e inhumano que no repara en medios con tal de que sigáis amarrados al carro de su poder, de su soberbia y de su egoísmo, os llaman en su ayuda, para que todos unidos, y con esfuerzo colectivo, y por dignidad y decoro, sellados una y otro con vuestro honrado trabajo y con vuestro noble sudor, derribemos la tiranía que nos deshonorra, venga de donde viniere y ejérzala quien la ejerza, y sobre sus ruinas enarbolemos la bandera de la libertad, de la justicia y completa emancipación del trabajador.

¡No somos esclavos aunque a esto quieran reducirnos!!

¡Compañeros! somos la colmena que trabaja; fuera los zánganos que comen nuestro sudor y quieren maniatarnos para imponernos la injusticia y la deshonorra.

El tío Eusebio.

AVISO

Se hace saber a todos los compañeros afiliados y demás personas que quieran asistir, que en los días 30 y 31 del presente mes, y horas de diez a doce de la mañana, estarán expuestos los trabajos hechos por los niños de la Escuela de la Casa del Pueblo, durante el curso de 1931 a 1932.

ACTOS CIVILES

Con el nombre de Enrique ha sido inscrito en el Registro Civil, el día 17 del corriente, un hijo de nuestros camaradas Antonio Medina y Gregoria Santos.

Con tal motivo felicitamos efusivamente a los padres del neófito láico.

Igualmente ha sido inscrita en el Registro Civil de Saucedilla, la niña Francisca García Vadillo; hija del concejal del Ayuntamiento y ex secretario de la Sociedad; asistiendo un nutrido grupo de compañeros, la Junta directiva y algunos concejales, acompañando también la bandera Republicana del Ayuntamiento y varias mujeres de los compañeros felicitando a los padres y a la niña, dando muchos vivas a la República, a la Unión General de Trabajadores y al Partido Socialista.

MUTUALIDAD DE DEFUNCION

Se recomienda a todos los asociados mutualistas hagan efectiva a la presentación la mutualidad 150 bis, que se ha retrasado por un error involuntario.

La sesión del Ayuntamiento

Fue presidida por el camarada Herrero.

Las cuentas de obras de la semana, importantes 873'02 pesetas, otras por gastos en la confección del Censo electoral 1.161, se aprobaron.

Dictámenes de las Comisiones permanentes: Uno sobre habilitación de un crédito y otro sobre transferencia, se aprobaron.

Se fijó el día 30 del actual, a las doce horas, para examen de los aspirantes a guarda almacén, habiéndolo solicitado Manuel Escalera y Felipe González.

En vista de una instancia de Modesto Ortiz Castro, auxiliar recaudador que desempeñaba interinamente la plaza de conserje del Mercado, se le nombra en propiedad con el sueldo de 2.500 pesetas.

Con motivo de haberse producido una hernia en obras municipales el obrero Domingo Hedroso, se acuerda informe la Comisión de Hacienda, sobre la cuantía de la indemnización.

También el obrero Juan Holgado Alvarez se ha accidentado en un ojo y se abre información testifical y luego informará la Comisión de Hacienda sobre la cuantía.

Se aprobó otro dictamen sobre las plazas vacantes y que son:

Dos oficiales terceros administrativos, cuya provisión se hará por oposición.

Un barrendero-bombero, un sepulturero-albañil y dos investigadores auxiliares, cuyas plazas se anunciarán y podrán solicitarse en un plazo de treinta días.

Se aprobaron las cuentas presentadas por la Comisión gestora del paro forzoso, que importan pe-

¡LABRADORES! ¡GANADEROS!

Moléd los pienes para vuestros ganados, en el molino de

JACINTO HERRERO

Taller mecánico

Serrería para maderas

VENTA DE HARINAS

Carretera de Medellín

(Junto a la Estación férrea)

setas 1.822'36. Aprobándose igualmente el contrato de destajo del desmonte de la Avenida de Mayo, que arroja 4.366'59 pesetas.

Se accede a la instancia de don Francisco Paredes Leal, solicitando la perpetuidad del nicho número 595.

Otra de Mariana Galeano, interesando el reconocimiento de los derechos que puedan corresponderle como viuda del guardia municipal, Julián González, pasó a inforde la Comisión de Hacienda.

Otra de D.^a Eulalia, Carolina, Jorge y Enriqueta Capdevielle, solicitando los haberes que dejó de percibir su difunto padre D. Jorge Capdevielle, encargado de la regencia de los relojes públicos de la ciudad. Pasa a informe de la Comisión de Hacienda y del Contador.

Se le concede la vecindad a don Manuel Hurtado.

El camarada Trejo, que se dé cumplimiento a lo que dice la «Gaceta» de 13 del pasado, sobre creación de Bibliotecas populares.

El Sr. Vega pregunta por qué habiendo consignadas en presupuesto 5.000 pesetas para Colonia Escolar, se ha hecho la omisión en la Colonia de los niños de las Escuelas Pías de Vicente Marrón. Por lo cual, solicita se incluyan.

Herrero expone que es partidario que fueran los niños de todas las escuelas, pero dice la disposición que irán sólo los niños de las escuelas nacionales y esa no es escuela nacional. Y que los nombres de los niños que han de ir, que serán 80, los han dado los maestros y luego han sido seleccionados por los médicos de la Beneficencia.

Trejo, en nombre de la Comisión de Instrucción pública, contesta al Sr. Vega, que la escuela que ha citado no es nacional, pues el Estado no abona sus haberes a los maestros de ella. Y que igual lo han interpretado el Sr. Ruiz Morote, el Sr. Vega y Relea y demás miembros que componen la Comisión; pues en caso contrario se hubiera también incluido a los niños de otras escuelas públicas, entre ellas la de la Casa del Pueblo.

Expuso a continuación que celebrarán nueva reunión y se concretará si van a Portugal o a otro sitio. Haciendo presente se deben

dar las gracias a todos los señores que han trabajado en este asunto.

Por último el Sr. Plasencia manifiesta que no está conforme en que vaya la Colonia a Portugal, sino que deben quedarse en España, con el fin de que el dinero que se ha de invertir se quede en nuestro país.

VIDA OBRERA

Sección de Mosaistas.

Esta Sección advierte a sus federados que se ha dado de baja el compañero Lorenzo Corrales Zancada, con débito de siete cupones y una mutualidad. Lo que se pone en conocimiento de todos los afiliados.—*La Directiva.*

Peones en General.

Se cita para el día 28, a las ocho de la noche, a los compañeros siguientes:

Antonio Caro, Alfonso Caro, Isidro Iglesias, Vicente Lozano, Calixto Marcos, Antonio Luna, Amando Núñez, Juan Salas Montero, Andrés Alamillo, Francisco Cruz Sanguino, Dionisio Cano, Mariano Jardín, Andrés Jardín y Manuel Cortés.

Por ser asunto de interés se les ruega la puntual asistencia.—*La Directiva.*

Pintores y Similares.

Se convoca a todos los afiliados a Junta general extraordinaria, para el día 26 de julio, a las ocho de la noche. Se ruega la puntual asistencia, por tratarse de asuntos de interés.—*La Directiva.*

Dependientes de Comercio.

Por la presente se convoca a los afiliados a esta Sociedad, a Junta general ordinaria para el día 29 del corriente y hora de las ocho y media de la noche en primera convocatoria, advirtiendo que si no hubiera número suficiente, ésta se celebrará a las nueve de la noche con el número que asista.

Se recuerda a todos, que a los que no asistan se les impondrá la multa reglamentaria.—*La Directiva.*

Oficiales Albañiles.

Se convoca a Junta general extraordinaria para el día 29, a las ocho de la noche.

Por ser asunto de interés se ruega a todos los asociados la puntual asistencia.—*La Directiva.*

«La Redactora» (obreros en cal).

Por la presente se convoca a todos los afiliados a Junta general extraordinaria para el día 29 del corriente mes, a las ocho de la noche en primera convocatoria y en caso de que a la hora anunciada no hubiera número suficiente, se celebrará media hora después con el número de socios que asista.

Por ser asunto de interés se ruega la puntual asistencia y al socio que falte sin causa justificada se le multará con arreglo a los acuerdos tomados.—*La Directiva.*

Sociedad de obreros y empleados municipales.

Se convoca a Junta general ordinaria para el viernes 29 del actual, a las ocho de la noche en primera convocatoria y a las ocho y media en segunda.

Esta Sociedad ruega a los compañeros que estén en descubierto en el pago de cupones, se pongan al corriente lo antes posible.—*La Directiva.*

Ebanistas y Carpinteros.

Esta Directiva cita a Junta general extraordinaria para el viernes día 29 del corriente, a las ocho de la noche en primera convocatoria y a las ocho y media en segunda, con el número que asista.

Se ruega la puntual asistencia, pues se trata de la Reforma del Reglamento y es importantísimo.—*La Directiva.*

RELOJES ECONOMICOS

Gran Taller de composuras
Gafas y lentes de todas clases
Esta casa vende a precios más reducidos que ninguna otra

RELOJERÍA DE ALVAREZ

Moret, 14.—CÁCERES

Correspondencia administrativa

Navas del Madroño.—Julián Canales Rodríguez, abona 1'25 del primer trimestre de 1932

Hinojal.—Julio Arias Pizarro, abona 1'25 del tercer trimestre de 1932.

Casas de San Bernardo.—La Sociedad obrera abona 5 pesetas de todo el año 1932.

Guadalupe.—Antonio Moreno, diga si el giro corresponde a la suscripción de la Sociedad «Altamira».

El Gordo.—Blas Bravo, abona 25 pesetas del paquete correspondiente al segundo trimestre de 1932.

Garrovillas.—Florentino Gudiño, abona 1'25 del segundo trimestre de 1932.

Malpartida de Cáceres.—Centro Obrero Socialista, abona 1'25 del tercer trimestre de 1932.

Ibáñero.—Joaquín Martínez, «Unión Agraria Socialista», abona 1'25 del segundo trimestre de 1932.

Casas de Don Gómez.—Sociedad Libertad, abona 2'50 del segundo y tercer trimestre de 1932.

Santa Ana.—José Gómez Santos, tiene que mandar 3'75 que adenda.—La Sociedad obrera, abona 2'50 del primero y segundo trimestre de 1932.—Vicente Pacheco Santos, abona 1'25 del tercer trimestre. Nicolás Solís, abona 1'25 del tercer trimestre.—Marcial García Solís, abona 1'25 del tercer trimestre.—Cipriano Jerez Javier, abona 1'25 del tercer trimestre de 1932.

Carcaboso.—Sociedad obrera, abona 1'25 del tercer trimestre de 1932.

Aliseda.—Ignacio Beltrán, abona 17 pesetas por su paquete correspondiente al segundo trimestre de 1932.

Casillas de Coria.—Félix Solano Martín, abona 1'25 del segundo trimestre de 1932.

A los suscriptores forasteros

Se hace saber a los suscriptores de fuera de la localidad y que se hallan al descubierto en el pago de las suscripciones a UNIÓN Y TRABAJO, que procuren ponerse al corriente, pues caso contrario nos veremos precisados a darles de baja.

Los giros, pueden hacerlos a nombre del administrador, camarada Francisco Rodríguez Parra, Olmo, número 9, Casa del Pueblo.

Tip «La Minerva», Plaza Mayor, 41

Aviso: Vendo Gramola nueva, mueble roble puro y talla de la mejor factura. Tiene 31 discos en muy buen uso, de música y flamenco.

Informes: Plaza de la Concepción, 13

Restaurant Correo
CÁCERES